



Trabajadores están en su derecho: Presidente

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

TRAS CRITICAR la liberación esta madrugada del exgobernador de Puebla Mario Marín, del penal del Altiplano, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que por acciones como ésta se requiere la reforma judicial; dijo que los trabajadores del sector están en libertad y en todo su derecho de realizar un paro de labores, pero solicitó que antes se resuelvan dos expedientes fiscales que "tiene en su escritorio" la presidenta de la Corte Norma Piña.

"Por qué no quieren que se democratice el Poder Judicial, ahora están hablando jueces, magistrados y ministros que van a hacer una huelga el día 19. Hay quienes sostienen que no pueden hacerlo legalmente, yo digo sí, están en su derecho, somos libres", afirmó.

Sin embargo, sugirió que antes de llevar a cabo esas acciones en protesta por la reforma judicial enviada al Congreso, los empleados saquen adelante dos expedientes que tiene la ministra Piña Hernández.

"Si van a hacer la huelga el 19, nada más les encargaría yo, con

todo respeto, que nos ayuden a resolver, ahí tienen dos expedientes como de 35 mil millones de pesos que ya deberían resolverlos, dos expedientes; uno de dos mil millones y otro de 33 mil millones, no hay fundamento legal y los tiene la señora Piña en su escritorio", señaló.

Comentó que con 35 mil millones de pesos se podrían hacer muchas cosas en beneficio del pueblo, y por ello insistió en que ya se "libere ese asunto y que se vayan a la huelga, pero después de eso. Nada más eso les pido, porque, además, si se van a la huelga, quiere decir que no va a haber tantos sabadazos, no van a seguir sacando gente (de las cárceles)", ironizó López Obrador.

Aprovechó para criticar la salida del expriista Mario Marín, ocurrido esta madrugada, ya que además de ponerlo en libertad, el Gobierno federal tiene que brindarle el traslado mediante la Guardia Nacional.

"Y todavía tenemos, ni modo, así es la ley, hay que cumplirlo, tienen que haber dos o tres patrullas de la Guardia Nacional en custodia, cuando la Guardia tiene tanta necesidad de cuidar a la gente", indicó el mandatario.

EL TIP

MARIO Marín abandonó la cárcel a bordo de una ambulancia de la GN, que lo trasladó a su domicilio en Puebla.